

Presse-Clipping

Oktober 2008

An der Schnittstelle zwischen Forschung und Praxis

Fachforenreihe zum Thema E-Learning

Um die vielfältigen Möglichkeiten von E-Learning bekannt zu machen und E-Learning verstärkt in der Lehre zu verbreiten, wurde von den hessischen Hochschulen eine Fachforenreihe zum Thema E-Learning ins Leben gerufen. Im Rahmen der Fachforenreihe werden die neuesten technischen Möglichkeiten und didaktischen Trends rund um das Thema E-Learning behandelt. Koordinator der vom hessischen Ministerium für Wissenschaft und Kunst geförderten Veranstaltungsreihe ist das hessische Telemedia und Technologie Kompetenz-Center (httc).

...

Meldung ist in folgenden Medien erschienen

- checkpoint-elearning.de
- juraforum.de